

CHALLENGE EUROPÉEN ENDURANCE V de V

Épreuve / Event: **CIRCUIT DE BARCELONA-CATALUNYA** 17-19/03/2017 Doc. N° **2.5**
 Date / Date: 18/03/2017 Heure / Time: 15h30

Décision des commissaires sportifs / Stewards' decision N°: 1

De / From Les commissaires sportifs / The Stewards
 A / To N° **29** Concurrent / Competitor Nom / Name **SHELL Julien** Licence N° **41207/0322**
 Cat. **LMP** Pilote / Driver Nom / Name Licence N°

Les commissaires sportifs après avoir reçu un rapport de la Direction de Course, ont examiné tous les documents écrits, vidéo et autres preuves disponibles, et après avoir entendu le concurrent ou son représentant désigné et habilité, ont examiné les faits. Ils considèrent qu'une infraction à la Règlementation a été commise par le concurrent ci-dessous et après en avoir délibéré, hors la présence de toute personne étrangère au Collège, décident de la pénalité ci-dessous.
 The stewards, having received a report from the Race Direction, after having reviewed all written, video and other evidence available to them, after having heard the driver and the competitor, or its designed representative and ability, have considered the following matter. They determine that a breach of the regulations has been committed by the competitor named above, and after due deliberation out of presence of any foreign person to the panel, impose the penalty referred to.

Heure / Time 15h30
 Course / Session Course Endurance
 Faits / Facts En raison de l'état de santé du 2e pilote, Stéphane RAFFIN (G), le pilote Elite Julien SHELL est autorisé à prendre le départ de la course.
 Infraction / Offence Article 3.2.Challenge Européen Endurance GT/Tourisme/LMP/PVF

PÉNALITÉ / PENALTY

Amende de / Fine of €
 Pénalité en temps de / Time penalty of secondes ajoutées au temps de course / seconds added to the elapsed race time.
 Autre / Other:

**Pour ce cas particulier, un Drive Through Handicap supplémentaire, soit 7 au total.
 For that special case, one supplementary Handicap Drive Through, so 7 total.**

Les commissaires sportifs / The stewards

Jean-Marie KREMPFF Lic. N° 3296 Président / Chairman	Michel FRALIN Lic. N° 2149	David FUENTES Lic. N° CD-58-CAT RFEdA

Le soussigné reconnaît avoir été informé de la décision ci-dessus, prise à son encontre, ainsi que du motif la justifiant. Il reconnaît, par ailleurs, avoir reçu copie de la présente notification et avoir été informé des voies de recours : DROIT D'APPEL : Règlementation FFSA - Prescriptions Générales - Titre VIII-A, et des conséquences qui en découlent (juridiques et financières) : Voir document joint.
 The undersigned acknowledges having been informed of the above decision taken against him, and the reason for justification. He also recognizes having received a copy of this notification and having been reminded of his right of appeal according FFSA Regulations - General Prescriptions - Title VIII-A, as well as the consequences (legal and financial): See attached document.

Reçu par / Received by Nom / Name Soulier Claude
 Concurrent / Competitor **SHELL Julien** Voiture / Car N° **29** Cat. **LMP**
 Lieu / Place **CIRCUIT DE BARCELONA-CATALUNYA**
 Date 18/03/2017 Heure / Time 15h50 Signature
 Publié au tableau d'affichage officiel du circuit / Posted on the circuit's official notice board
 Date 18/03/2017 Heure / Time 16h00

Copie à / Copy to:	<input checked="" type="checkbox"/>	Le Concurrent / The Competitor
	<input checked="" type="checkbox"/>	Le Directeur de l'Épreuve / The Race Director
	<input checked="" type="checkbox"/>	Le Directeur de Course / The Clerk of the Course
	<input type="checkbox"/>	Le Secrétaire de l'Épreuve / The Secretary of the Event
	<input type="checkbox"/>	Le Responsable Presse / The Press Delegate
	<input checked="" type="checkbox"/>	Le Chronométrage / The Timekeepers